

Vorschau: Es geht nach Lissabon, auf die Rennstrecke und in die Berge

Nach den Pressetagen der Autoshow in Los Angeles geht es in der kommenden Woche gelich mit einigen Terminen weiter. Lexus präsentiert in Lissabon die vierte Generation des RX, der sich äußerlich ein wenig am kleineren NX orientiert. Topmodell bleibt die Hybridversion 450h, erstmals wird es aber auch einen 2,0-Liter-Turbomotor geben. Markteinführung des mit etlichen Sicherheits- und Komfortfeatures ausgestatteten Autos ist im Januar. Der X-Trail gehört weltweit zu den meistverkauften Fahrzeugen von Nissan. Jetzt bekommt das bislang nur in der Dieselform erhältliche Modell eine neue Basismotorisierung in Form eines 1.6-Liter-Turbobenziners mit 120 kW / 163 PS spendiert. Mit dem XC90 beginnt Volvo die Erneuerung seiner Modellpalette. Ob ein Vierzylinder in einem 2,5 Tonnen schweren SUV gut gehen kann, klärt unser Fahrbericht.

Die dynamischen Qualitäten des 290 PS starken GTI Clubsport möchte Volkswagen auf der Rennstrecke im portugiesischen Portimao unter Beweis stellen. Auf ganz anderem Terrain bewegen sich die Wolfsburger mit dem „Mountain Drive“ in Tirol. Dort können gehandicapte Fahrer auf Schnee und Eis spezielle Fahrhilfen im VW Passat 4Motion 2.0 TDI kennenlernen. Außerdem blickt Skoda die Motorsporterfolge des 130 RS zurück, der vor 40 Jahren sein Debüt gab.

Darüber hinaus finden Sie wieder täglich aktuelle Meldungen rund um Auto und Motorrad sowie Artikel über die jüngsten Entwicklungen in der Automobilwirtschaft und der Verkehrspolitik. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Lexus RX.



Volvo XC90.



Nissan X-Trail.



Skoda 130 RS (1976).
